
平成30年度

児童発達支援事業所・

放課後等デイサービス連絡会

年間報告



児童発達支援事業所・
放課後等デイサービス

連絡会の目的

利用者の共有、情報交換ができる
顔の見える関係づくりを目指す

事業所同士、横のつながりを

つくる



連絡会 ：１回 幹事会開催数：6回

見学会 ：3回

・幹事

・フレンズジム南山田 ：中野氏

・ＵＮＩＭＯ ：古賀氏・前平氏

・BloomGrand ：黒澤氏

・ライズ児童デイサービス ：吉濱氏

・おもちゃ箱つづき ：野村氏

・都筑区福祉保健課 ：竝木氏

・都筑区こども家庭支援課 ：高村氏

・都筑区基幹相談支援センター：吉濱・坂本・八木澤



見学会実施

目的
事業所間の交流、お互いの療育を知る機会

6月25日（月）ブルームグランデ、ハビーセンター北 7名 参加

6月28日（木） ぴーす中川 ９名参加

６月29日（金）こぱんはうすさくら、フレンズジム中川 ７名参加

感想

・他の事業所と困りごとの共有、交流ができた。
・療育の工夫や体操など見ることができ、勉強になった。

・次回は児童がいる時間帯の見学もしたい。

・視覚の教材、具体的な取り入れ方や見通しを持たせる方法

など参考になりました。



写真添付する



第一回 児発・放デイ連絡会

「これからを考えよう！

～都筑区の児発・放デイ～」

日時：平成31年１月18日（水）10:00～12:00

場所：都筑区福祉保健活動拠点 かけはし都筑

参加機関数：３１機関

参加者数 ：４６人

◆第１部 情報交換

①計画相談の動向について

②小中学校の現状について

◆第2部 グループワーク

①連携について 学校・療育センター・事業

②次年度の児発・放デイ連絡会の取り組みについて考える



写真添付する



◆今年度振り返り

・事業所間の情報を共有
・意見交換を目的に全体会を開催

初めて小・中学校の先生に出席いただき
具体的な話をいただくことができました。
引き続き、療育センター、学校との連携を
続けていきたいです。



☆事業所幹事の主導で会の運営化を
目指していく方向性☆

今年度の連絡会で出された方向性

「情報交換や交流の場づくり」・「他の事業所へ
の見学会や、ＯＪＴ実施」「事例検討の場」など、
事業所や従事者間の交流や支援の質の向上に
関する意見が多数出ました。
⇒具体的アクションとしての第一歩を踏み出したい！

連絡会 6月26日開催予定
都筑区の事業所で管理者に参加してもらい、
連絡会の目的や今後の方向性を確認するとともに
連絡監事の選出を行います。


